## Rassemblement européen de jeunes avec la famille franciscaine à Vézelay (31 juillet – 8 août 2006)

Cet été, La famille franciscaine te propose de rencontrer des jeunes chrétiens de toute l'Europe au cœur de la Bourgogne, à Vézelay du 31 juillet au 8 août 2006.

Un temps de pèlerinage et d'échanges autour des thèmes de la paix et de la fraternité à bâtir « vers de nouveaux horizons... », thèmes chers aux amis de Saint François d'Assise

L'Europe est aujourd'hui un horizon nouveau, inachevé...

Différences culturelles et religieuses,

Questions nouvelles sur l'homme, sur la vie, l'amour et la mort, Nouveaux modes de vie et de pensée : l'horizon ne cesse de s'ouvrir, de s'élargir!

Avec François et Claire d'Assise, nous voulons entrer dans ce mouvement, et par cette rencontre, apprendre à accueillir ces différences, ces questions.

Nous t'invitons, à Vézelay, pour répondre à ce défis : entrer en dialogue, vivre et célébrer ensemble ces nouveaux horizons.

18-25 ans.

## Vézelay 2006

Pour plus d'information, inscriptions, venez visiter le site http://vezelay2006.franciscain.net